## El Alcalde de Almonte analiza con el Delegado de Fomento las actuaciones para mejorar el estado de las carreteras del municipio



:p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Marzo/Dia-22/DSC03780-1.jpg)

El Delegado Territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda en Huelva, Jaime Pérez, ha mantenido esta semana una reunión con el Alcalde de Almonte, Francisco Bella, para abordar el estado de las carreteras del municipio ante los efectos del temporal. Durante el encuentro, en el que también ha participado la Concejala de Urbanismo y Ordenación del Territorio, María Victoria Cáceres, se han repasado las actuaciones que ya se están ejecutando y las que se pondrán en marcha en las próximas semanas para garantizar la seguridad vial.

El Delegado ha informado de que actualmente se están llevando a cabo trabajos de mantenimiento mediante bacheo en frío, una medida necesaria ante las persistentes lluvias que han afectado a la red viaria. "Estas actuaciones de emergencia se están repitiendo en aquellos puntos más castigados, pero en cuanto las condiciones meteorológicas lo permitan, se procederá a aplicar asfalto en caliente para ofrecer una solución más duradera", ha explicado Pérez.

El alcalde de Almonte ha destacado la importancia de esta intervención, recordando que el municipio es el más extenso de la provincia de Huelva, por lo que "las incidencias en las carreteras ante un temporal como el que estamos viviendo, se multiplican, y requieren una atención especial".

"El buen estado de las carreteras es fundamental para la seguridad vial y la actividad diaria de los ciudadanos", ha señalado Pérez, que ha destacado la implicación del Ayuntamiento de Almonte para informar puntualmente sobre la situación de las infraestructuras. "El alcalde siempre está a disposición para trasladar las necesidades del municipio, y desde la Junta de Andalucía vamos a actuar en la medida de nuestras posibilidades para ofrecer soluciones eficaces".

Por su parte, Francisco Bella ha subrayado la importancia de que los ciudadanos conozcan que, aunque algunas actuaciones requieren trámites administrativos complejos que pueden ralentizar su ejecución, "se está trabajando sin pausa para resolver los problemas que afectan a nuestros vecinos". Haciendo hincapié en la predisposición del delegado "para solucionar los problemas que afectan a nuestro municipio".

Durante la reunión se abordaron también las obras del tercer carril en la carretera que une Almonte con El Rocío, un proyecto que supondrá una inversión significativa y que es especialmente relevante dado el alto tránsito que soporta esta vía. Así como otros asuntos relacionados con la situación de la vivienda en el municipio. Ambas partes han manifestado la disposición de seguir colaborando de forma estrecha para avanzar en estos y otros asuntos de interés para Almonte.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Marzo/Dia-22/DSC03786-1.jpg